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PAOD

Mobilidade Intercarreiras

Dado  o  facto  de  nos  ter  chegado  a  informação  de  que  haveria  vários

trabalhadores com pedido de mobilidade intercarreiras sem resposta, e pretendendo

acompanhar  a  situação  laboral  dos  trabalhadores  da  CMO,  no  passado  mês  de

Outubro (30/10/2018) os vereadores da CDU dirigiram um requerimento à Câmara

Municipal de Odivelas que solicitava informações sobre:

 o  número  de  trabalhadores  com  pedidos  pendentes  de  Mobilidade

Intercarreiras, referindo a respetiva data do pedido e categoria profissional;

 o número de pessoas  com  Contratos  de Emprego Inserção a  desempenhar

funções no Município de Odivelas.

Até  à  presente  data  não  foi  dada  qualquer  resposta  a  esta  solicitação  de

informação.

Soubemos, contudo, que alguns trabalhadores viram recusado o seu pedido de

mobilidade, com a justificação e que: “atendendo ao elevado número de pedidos de

mobilidade intercarreiras  autorizadas pelo Senhor Presidente, para o ano de 2019,

bem como a verba comtemplada para  o efeito,  os seus  pedidos  transitariam para

poderem ser equacionados em 2020”.

Face a esta situação, gostaríamos de saber:

 Que critérios foram tidos em conta para considerar para o efeito de mobilidade

uns trabalhadores em detrimento de outros?

 Quantos  foram  efetivamente  os  pedidos  de  mobilidade  intercarreiras

registados no ano de 2018?

 Quantos pedidos foram considerados para o ano de 2019?

 Quantos pedidos transitam de 2018 para poder ser equacionados em 2020?

Odivelas, 9 de Janeiro de 2019

O Vereador da CDU 


